



**Société de
Saint-Vincent de Paul**



ESPOIR VINCENTIEN DE FRAMERIES / QUEVY.

Frameries, le 9 décembre 2014.

A vous les étudiant(e)s,

La conférence de Saint Vincent de Paul de Frameries / Quévy vous remercie chaleureusement pour l'action que vous avez menée en faveur des familles que nous aidons.

Soyez assurés que vous avez contribués à leur offrir, en cette période de fêtes, un peu de chaleur au coeur.

Veillez accepter de la part de tous les membres de la conférence notre plus sincère gratitude.

Le Président,
Jean-Pierre Dekoker.